HIGASHIOSAKA CENTRAL ROTARY CLUB

(第 2660 地区) WEEKLY BULLETIN No.5

東大阪中央ロータリークラブ

創 立 昭和47年2月20日

例会日毎週月曜日 12:30~

例会場所 シェラトン都ホテル大阪3F 事務局 東大阪市小阪本町1丁目5-14

〒577-0802 小阪本町ロイヤルハイツ **405** 号

TEL: 06-6753-8823 FAX: 06-6753-8826

E-mail: jahcrc@gmail.com



会 長 芝池福子

会長ノミニー 帆 足 嘉 寿 大

副 会 長 金 子 勝 信 幹 事 小 川 高 弘

"ロータリーのマジック"

2024~2025 年度 国際ロータリー会長 ステファニー・アーチック

第2263回例会 令和6年8月26日(月曜日)第5号

本日の**例会** 8月26日(月) 第3例会

◎第2回クラブ協議会【ガバナー補佐ご臨席】

◎ソング 「奉仕の理想」

◎新年度方針説明

会計・職業奉仕尾崎 元親睦・SAA名村美紀

本日のゲスト

2660 地区ガバナー補佐 下條泰利様 ガバナー補佐エレクト 田中康正様

本日のビジター

東大阪西ロータリークラブ 会長 出口孝明様 東輪会実行委員長 中西英二様

本日の献立 フランス肉料理

次回の例会 9月 2日(月) 第1例会

◎第3回定例理事役員会

次回の献立 フランス魚料理

前回の例会 8月19日(月) 第2例会

前回のビジター

大阪リバーサイドロータリークラブ

RYLA委員会 柏直樹様

中山正隆様

大阪西南ロータリークラブ 吉田千里様

【前回の例会報告】

幹事報告 幹事 小川高弘

① 来週26日(月)は、例会終了後、シェラトン都ホテル4階「カトレア」にてガバナー補佐ご臨席によるクラブ協議会を開催いたします。各委員会委員長様は、活動計画書をご準備のうえ、ご出席賜りますようよろしくお願い致します。

会長挨拶

会長 芝池 福子

皆さんこんにちは。

本日のレートは147円です。

暑い日もお盆をすぎ少し落ち着いてきましたが、お盆はどのようにお過ごしでしたでしょうか?パリオリンピック、全国高校野球選手権とスポーツも8月は盛んに行われていました。しかし、悲しい知らせもあり8月8日に、日向灘が震源となるM7.1地震がありました、その影響で宮崎など九州や神奈川県などでその後も地震が起きました。

今回南海トラフと関係はないようですが少し恐ろし さをかんじました。

私はお盆休みにする11日12日と、長男と新幹線を 使いチャリティーセミナーに参加してきました。地 震の影響で速度を落として運転されている地域があ り、20分ほど遅延などもあり、お盆の時期もあり、 新幹線ホームには沢山の人でいっぱいでした。 何故そのセミナーに参加したのかといいますと、 きっかけは YouTube のしゃべくり社長の動画からで すが、キリマンジャロに登頂された体験を zoom で 聴き感銘をうけたからです。タンザニアで義足をお 金がなく作れず、動けない生活をされている子供や 大人がたくさんいるというんです。日本円で4万円 で1足できるそうです。また、タンザニアでは女性 が女性扱いされていなくて女性のトイレもなく、12 歳から16歳で子供を産む事が多いと、妊娠した女 性たちは家から追い出されるという週間があるそう です。それが当たり前の世界らしいです。その女性 たちを守るためシェルターを日本人が作って、仕事 も与えるというボランティア活動されてる方がいま す。日本は恵まれているんだなあと感じます。

世界の企業がトップ10位にはどこも現在は入っていませんが、トヨタ自動車が4月から6月の営業利益が前年に比べ94%増で、日本企業としては初の四半期ベースで一兆円を超えたというニュースもあります。日本の企業もまだまだ頑張ってるし、もっと日本も栄えて欲しいと思います。海外の富裕層が日本の土地やマンションを買うという事が多くみられ、日本はいったい将来どうなるのだろうか?という不安がありましたがまだまだ世界に誇れる企業があるんだとおもいました。人口も鳥取の人口の数字が毎年減っています。出世率も低く物価は上がるが給料が上がらないという現実ですが、ロータリアンの力が今いるのではないでしょうか?素晴らしい貢献を今後もしていきましょう。

出席報告		脇村利恵子
本日の会員数	16名	
本日の出席者数	13名	
出席免除会員数	2名	
本日の出席率	93.75%	
8/5の修整出席率	100%	

新年度方針説明

会長ノミニー・社会奉仕 帆足嘉寿大

ロータリーの社会奉仕とは、ロータリアン一人ひとりの個人生活、事業生活、社会生活に奉仕の理念を適用することを奨励、育成することである。この奉仕の理念の適用を実行することについては、各ロータリークラブが多彩な社会活動を開発して、会員に奉仕活動の輝かしい機会を与えてきた。

社会奉仕は、地域に住む人々の生活の質を高め、 公共のために奉仕することは、すべてのロータリア ン個人にとっても、またロータリークラブにとって も献身に値することであり、社会的責務である。

本年度では今までとは違う形での活動も視野に入れより地域貢献にも取り組んでいきたい。

本年度の具体的な社会奉仕活動としましては、 〇地区補助金を活用して公徳学園の子どもたちを大 阪万博に招待する。

招待日 2025年4月下旬

○献血活動

活動日 2025年5月中旬

社会奉仕活動については、会長・幹事の方針に従い 、また、会員の皆さまのご支援・ご協力のほど宜し くお願い申し上げます。

新年度方針説明 姉妹クラブ交流 佐井義昌

代読 副委員長 佐藤三千秋

姉妹クラブ(鹿港ロータリークラブ)との交流を深めていきたいと思います。

鹿港ロータリークラブは、42周年祝賀会を今年 10月26日に予定しており、芝池新会長の下で、 参加されるかどうか、ぜひご検討をお願いします。

新年度方針説明 国際奉仕 松田敬之

本年度、国際奉仕委員長を仰せつかりました松田です。

今現在、当クラブは社会奉仕活動に重点を置き、 国際奉仕活動は休止致しております。

ですが、4大奉仕の一つである国際奉仕でありますので、随時機会を探りながら注視していき、芝 池会長及び理事会で要請があれば対応していきた いと思っております。

新年度方針説明

ニコニコ箱報告

米山奨学・カウンセラー 脇村利恵子

米山記念奨学会の事業は日本のロータリー会員が作り、育てた国際奉仕プログラムです。1952 年から70 年以上継続されている、日本の全クラブ員84,000 人の共同事業です。日本で学ぶ留学生の優れた学業の達成を支援すると共に、カウンセラーや世話クラブとの交流からロータリー精神を学びます。日本と母国との架け橋となる国際人を育成することが目的です。当クラブも、今年までに29 人の留学生を支援して参りました。クラブ例会に出席し、カウンセラー会員との心のふれ合いを通じ、文化交流、相互理解を深めてほしいものです。

【本年度の活動】 本年度は、中国(内モンゴル自治区)出身の趙浩辰(チョウコウシン)さんを一年間支援いたします。 中国(内モンゴル自治区)フフホトの大学で臨床医療工学を学び、 将来は神戸大学へ進む為、現在、大阪ハイテクノロジー専門学校専 修日本語科で日本語のスキルアップに励んでいます。当クラブの親睦活動や、青少年活動にも積極的に参加して、充実した米山奨学生生活を送られることを期待しています。 尚、提出義務のレポート作成のアドバイスも丁寧に行っていく所存です。

SAA 名村 美紀

大阪リバーサ (RYLA 実行委員会様) RYLAの告知に参りました。 イドRC ご参加のご検討をお願い致します。 大阪リバーサイド RC 柏直樹様、 芝池福子 中山正隆様、 大阪西南 RC 吉田千里様 ようこそお越しくださいました。 ありがとうございます。 本日は、大阪リバーサイドロータリ 名村美紀 ークラブより柏様、中山様、 大阪西南ロータリークラブ吉田様 お越し頂きまして有難うございま す。ごゆっくりご歓談ください。

中山様、柏様、吉田様

ようこそおいでくださいました。

脇村利恵子